		令和2年度	分掌名	教務部•生徒指導部•進路保健部•首席
		学校経営計画		中間報告 10月
		生徒の学力に応じた教材を作成し、わかりやすい授業を行う。	前期単位修得者の割合が、昨年度の75.5%に対しでの勉強会を実施するなどの工夫をしている。	、今年度は84.7%に増加した。授業内容改善については、授業見学や教科内
勉強がわかる喜びを伝える	「分かること」の楽しさを体験できる授業づくり	生徒が「分かった」と実感できる授業づくりに	今年度前期にICT機器を利用した授業実施数は、分あった(令和元年度:764回実施)。今後は、教務部に	分散登校(5月)の制約があったにも関わらず、昨年度前期を上回る811回で が主導となり、効果的なICT活用事例を共有できる場を設定していきたい。
		取り組み、学力の定	9月に第1回授業見学週間を設定し、のべ11回の対の授業力向上に資するものがあったと思われる。1で、より多くの相互研鑚を期待したい。	授業見学が行われた。今年度は、教科の枠を超えた見学も見受けられ、相互 1月に第2回の授業見学を設定しているが、第1回より期間を長く設けたの
		授業において、図書室の利用を促進する。		夏の設定をしたほかに、学習内容と関連のある本(本校蔵書)を授業中に紹介するな7~9月の図書室利用者が前年度に比べて増加傾向にある(7月:112%、8月:
		全教員で授業規律について指導する意識を共有し、生徒が落ち着いて 学習できる環境づくりに努める。昨年度に引き続き、授業中の携帯電話 の指導を学校で統一して行う。		
		教科の学習およびHR・総合的な学習の時間等も含めた教育活動全体を通して指導する。	妨害や口論から発展した暴力などの指導はないた	非常に少ない件数である。その内、5件とも喫煙関係によるものであり、授業め、継続して生徒たちの倫理観や規範意識を育てていく。 は、全教職員で継続して指導、呼びかけをしていく。
人に認められ人と理解しあえる喜びを伝える	人と関わる体験を通して、コミュニケーション能力の育成を図る。	挨拶ができる生徒を育てる。		の教員が門に立ち、積極的に挨拶と声かけを行っており、生徒が自主的に挨 拶に返答してくれることが大半を占めているため、今後は生徒たち自身から挨いく。
				り、体育祭は保護者を含めた招待者を見送る形となった。今後行われる文化 みであるが、その中でより良い連携・交流となるように最善を尽くす。
		ボランティア活動や部活動等を通し、学校に対する誇りと自己肯定感を 育てる。		ィア清掃が現在、実施できていない。今後、開催見込みである。 中で各部活動は工夫と協力をしながら活動できている。
	生徒指導に際して、各教の連携を密にして取り組み		が予想される中、指導や連絡を行う場合は、教員間	(多くあるために、生徒や保護者は例年以上に様々なストレスを抱えていること 引できっちりと連携を取ったうえで、教員と生徒、学校と家庭との意思疎通を ニケーションを取り、問題行動の未然防止・早期改善を心掛けていく。
	(人)		(B)支援を必要とする生徒への取組み ⇒生徒支援の具体的な方策の明示 ①個人カルテの作成をスタートさせている。 ②要支援生徒に対して個別の教育支援計画・指導 ③ケース会議は頻繁に行っており、記録も残しては ④スクールソーシャルワーカーを活用し、担任と関 ⑤障がいのある生徒の進路についてSSWとハロー ⑥必要な夜間介助員は起用することができた。学 ⑦コグトレを活用したネヤトレを総合の講座として (C)中途退学や長期欠席を予防する為の家庭との	連携して要保護児童に対しての継続した見守りを行っている。 -ワークを訪問し相談を行っている。 ・習支援員をあと1~2名起用したい。 前期開講した。生徒は真剣に取り組んでいた。 連携 全年からの情報を共有し、SSW、SC、養護教諭も出席し助言を行っている。 なった。

 令和2年度
 分 掌 名
 教務部・生徒指導部・進路保健部・首席

 学校経営計画
 中間報告 10月



